

SPORTS | Loire et région

TENNIS DE TABLE Pro B

Yannick Berthier : « On est dans les clous et à la lutte »

Patrick LAURENT



Yannick Berthier, président du Loire Nord Tennis de Table. P hoto fournie par le LNNTT

Cette première partie de saison est conforme à vos attentes ?

« Je suis très satisfait de cette première phase, on a monté une équipe pour jouer le haut de tableau et les gars répondent présents. On est à la place attendue et à la lutte avec Chartres, Thorigné-Fouillard et Amiens. »

L'antichambre de la Pro A est de plus en plus relevée non ?

« C'est un championnat très homogène où toutes les équipes sont à prendre au sérieux. En janvier, les rencontres se joueront encore à huis clos et notre

déplacement à Miramas fait partie de ces matches pièges. Une équipe avec un jeune prometteur, Dorian Zhen, qui jouait chez nous l'an dernier et aura à cœur de montrer ses progrès. »

Un mot sur votre club et vos adhérents face à la pandémie...

« On est un club professionnel mais on veut aussi rester un club familial, convivial et en ce moment, on a un gros manque avec l'arrêt des compétitions amateurs. Le sport, c'est avant tout la santé et on nous empêche de prendre soin de notre santé à travers le sport, c'est contradictoire. Le tennis de table peut se prêter au jeu en respectant les gestes barrières et les consignes sanitaires. »

Des souhaits pour la nouvelle année ?

« J'attaque ma troisième année en tant que président et au terme de mon premier mandat, mon vœux serait la montée en Pro A. Et la qualification de mon fils Clément pour les jeux paralympiques. »